



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE

«¡Feliz serás tú, porque ellos no tienen cómo retribuirte!».

Lc 14,14

Amigas y amigos en el Señor:

Este mes viene cargado de hermosas celebraciones, comenzando por la solemnidad de todos los santos y la conmemoración de los fieles difuntos, esos innumerables hombres y mujeres que vivieron el amor y el servicio a los demás en forma heroica y anónima; como dice el Papa, "es la santidad «de la puerta de al lado», de aquellos que viven cerca de nosotros y son un reflejo de la presencia de Dios".

También en este tiempo se da inicio al Mes de María, ese modo tan propio nuestro de celebrar a la Virgen por medio del rezo sencillo del Rosario y de las oraciones que lo acompañan, haciéndonos eco y prolongando la petición que hiciera el Papa Francisco durante el mes pasado de encomendar el cuidado de la Iglesia a nuestra Madre.

Por otra parte, durante este mes celebraremos la II Jornada Mundial de los Pobres, en la cual estamos invitados a abrir no solo las puertas de nuestro corazón, sino también las puertas de nuestros hogares y comunidades al "Cristo Pobre", ese que se deja ver y nos visita en el migrante, en el anciano abandonado, en la persona en situación de calle, en el joven prisionero de la droga... ¡Hagamos posible que en todos los rincones de nuestro querido Chile –antes que finalice este año litúrgico–, el Domingo 18 de Noviembre, ningún "Cristo" pase hambre, ningún "Cristo" se quede debajo de la mesa...!

P. Jorge Ramírez Benavides, S.J.
Director Nacional

NOVIEMBRE - 2018



Red Mundial de Oración del Papa

CHILE



Lord Cochrane 110 (Metro Moneda) - Santiago - (56) 2 2838 7590

contacto@aomej.cl - www.aomej.cl



AO MEJ Chile



ORACIÓN DE OFRECIMIENTO

Dios, Padre nuestro,
yo te ofrezco toda mi jornada,
mis oraciones, pensamientos, afectos y deseos,
palabras, obras, alegrías y sufrimientos,
en unión con el Corazón de tu Hijo Jesucristo,
que sigue ofreciéndose a Ti, en la Eucaristía,
para la salvación del mundo.

Que el Espíritu Santo, que guió a Jesús,
sea mi guía y fuerza en este día,
para que pueda ser testigo de tu amor.

Con María, la madre del Señor y de la Iglesia,
pido especialmente por las intenciones del Papa
y de nuestros obispos para este mes.

Intención universal – El Papa nos invita a orar:

para que el lenguaje del corazón y del diálogo
prevalezca siempre
sobre el lenguaje de las armas.

Los obispos de Chile nos invitan a orar:

para que el Congreso Eucarístico Nacional
nos renueve en la Eucaristía
y fortalezca en la caridad.

Mensaje del Papa Francisco para la II Jornada de los Pobres

En esta Jornada Mundial estamos invitados a concretar las palabras del salmo: «*Los pobres comerán hasta saciarse*» (Sal 22,27). Sabemos que tenía lugar el banquete en el templo de Jerusalén después del rito del sacrificio. Esta ha sido una experiencia que ha enriquecido, en muchas Diócesis, la celebración de la primera Jornada Mundial de los Pobres del año pasado. Muchos encontraron el calor de una casa, la alegría de una comida festiva y la solidaridad de cuantos quisieron compartir la mesa de manera sencilla y fraterna. Quisiera que también este año, y en el futuro, esta Jornada se celebrara bajo el signo de la alegría de redescubrir el valor de estar juntos. Orar juntos en comunidad y compartir la comida en el Domingo. Una experiencia que nos devuelve a la primera comunidad cristiana, que el evangelista Lucas describe en toda su originalidad y sencillez: «*Perseveraban en la enseñanza de los apóstoles, en la comunión, en la fracción del pan y en las oraciones. [...] Los creyentes vivían todos unidos y tenían todo en común; vendían posesiones y bienes y los repartían entre todos, según la necesidad de cada uno*» (Hch 2,42.44-45).

Francisco

Iglesia chilena en «estado de oración»: tiempo de escucha y discernimiento

El Papa Francisco, con fecha 31 de Mayo de 2018, ha escrito una carta dirigida «Al Pueblo de Dios que peregrina en Chile», que hace referencia a la serie de abusos que se han cometido dentro de la Iglesia chilena e invita a “dar los pasos necesarios para una renovación y conversión eclesial”.

Como «Red Mundial de Oración del Papa» en Chile queremos colaborar y contribuir con lo más propio nuestro: la oración.

Así pues, a las intenciones de oración que el Papa y nuestros obispos nos señalan para este mes, por nuestra parte pedimos:

**por nuestra Iglesia,
para que, con María, aprendamos a escuchar al Espíritu
y así podamos discernir lo que Él nos quiere decir.**

<http://www.aomej.cl/web/carta-del-papa-francisco-al-pueblo-de-Dios-que-peregrina-en-chile>



De la Exhortación Apostólica «Alegraos y regocijaos»

6. No pensemos solo en los [santos] ya beatificados o canonizados. El Espíritu Santo derrama santidad por todas partes, en el santo pueblo fiel de Dios, porque «fue voluntad de Dios el santificar y salvar a los hombres, no aisladamente, sin conexión alguna de unos con otros, sino constituyendo un pueblo, que le confesara en verdad y le sirviera santamente». El Señor, en la historia de la salvación, ha salvado a un pueblo. No existe identidad plena sin pertenencia a un pueblo. Por eso, nadie se salva solo, como individuo aislado, sino que Dios nos atrae tomando en cuenta la compleja trama de relaciones interpersonales que se establecen en la comunidad humana: Dios quiso entrar en una dinámica popular, en la dinámica de un pueblo.
7. Me gusta ver la santidad en el pueblo de Dios paciente: a los padres que crían con tanto amor a sus hijos, en esos hombres y mujeres que trabajan para llevar el pan a su casa, en los enfermos, en las religiosas ancianas que siguen sonriendo. En esta constancia para seguir adelante día a día, veo la santidad de la Iglesia militante. Esa es muchas veces la santidad «de la puerta de al lado», de aquellos que viven cerca de nosotros y son un reflejo de la presencia de Dios, o, para usar otra expresión, «la clase media de la santidad».
8. Dejémonos estimular por los signos de santidad que el Señor nos presenta a través de los más humildes miembros de ese pueblo que «participa también de la función profética de Cristo, difundiendo su testimonio vivo sobre todo con la vida de fe y caridad». Pensemos, como nos sugiere santa Teresa Benedicta de la Cruz, que a través de muchos de ellos se construye la verdadera historia: «En la noche más oscura surgen los más grandes profetas y los santos. Sin embargo, la corriente vivificante de la vida mística permanece invisible. Seguramente, los acontecimientos decisivos de la historia del mundo fueron esencialmente influenciados por almas sobre las cuales nada dicen los libros de historia. Y cuáles sean las almas a las que hemos de agradecer los acontecimientos decisivos de nuestra vida personal, es algo que solo sabremos el día en que todo lo oculto será revelado».



«¡Feliz serás tú, porque ellos no tienen cómo retribuirte!».

Lc 14,1.12-14

- **Me dispongo a la oración:**

Busco un lugar tranquilo que facilite mi encuentro con el Señor, decido cuánto tiempo dedicaré a la oración e invoco su presencia haciendo la señal de la cruz.

- **Pido la gracia:**

Haznos, Señor, generosos en el compartir nuestra mesa y nuestros bienes con todos, pero en especial con los más pobres y necesitados, que son tus favoritos.

1° LEO: ¿Qué dice la Palabra de Dios?

Un sábado, Jesús entró a comer a casa de uno de los principales fariseos; ellos lo observaban con atención. Jesús dijo al que lo había invitado: «Cuando ofrezcas un almuerzo o una cena, no invites a tus amigos, hermanos, familiares o vecinos ricos, no sea que ellos también te inviten y así tengas ya la recompensa. Tú, en cambio, cuando ofrezcas una cena, invita a los pobres, a los inválidos, a los lisiados, a los ciegos. ¡Feliz serás tú, porque ellos no tienen cómo retribuirte! Pero Dios te retribuirá en la resurrección de los justos».

2° MEDITO: ¿Qué me dice la Palabra de Dios?

Leo y releo el texto, subrayando las frases o palabras que más me llaman la atención y donde siento que Dios me está queriendo decir algo.

3° ORO: ¿Qué palabra tengo yo para decirle a Dios?

Abro mi corazón y mis labios para hablar con Dios y decirle, con confianza, lo que brota desde mi interior, compartiendo con Él mis anhelos más profundos.

4° CONTEMPLA: Hago silencio, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

Ante la presencia amorosa de Dios, ahora callo y guardo silencio; en actitud de profunda oración y adoración, miro a Dios y me dejo mirar por Él.

5° ACTÚO: En mi día a día, ¿qué me propone, a qué me invita Dios?

Tomo conciencia de lo que se agita en mi interior –señal de la acción del Espíritu en mí– y me pregunto: ¿qué acciones, qué actitudes me invita Dios a vivir?

- **Concluyo la oración:**

Examino la oración y doy gracias a Dios por este encuentro con Él. Finalizo con un Padrenuestro, un Avemaría y un Gloria por las intenciones de la Iglesia.



EL PAN NUESTRO DE CADA DÍA

El Pan de la Palabra

Ju. 1	Mt 4,25-5,12	Todos los Santos
Vi. 2	Jn 11,17-27	Fieles difuntos <i>1er. Viernes de mes</i>
Sá. 3	Lc 14,1,7-11	
Do. 4	Mc 12,28-34	31° durante el año
Lu. 5	Lc 14,1,12-14	
Ma. 6	Lc 14,1,15-24	
Mi. 7	Lc 14,25-33	
Ju. 8	Lc 15,1-10	<i>Inicio Mes de María</i>
Vi. 9	Jn 2,13-22	Dedicac. Basílica S. Juan de Letrán
Sá. 10	Lc 16,9-15	San León Magno
Do. 11	Mc 12,38-44	32° durante el año
Lu. 12	Lc 17,1-6	San Josafat
Ma. 13	Lc 17,7-10	
Mi. 14	Lc 17,11-19	
Ju. 15	Lc 17,20-25	
Vi. 16	Lc 17,26-37	
Sá. 17	Lc 18,1-8	
Do. 18	Mc 13,24-32	33° durante el año <i>Jornada Mundial de los Pobres</i>
Lu. 19	Lc 18,35-43	
Ma. 20	Lc 19,1-10	
Mi. 21	Lc 19,11-28	Present. Virg. María
Ju. 22	Lc 19,41-44	Santa Cecilia
Vi. 23	Lc 19,45-48	
Sá. 24	Lc 20-27-40	Ss. Andrés Dung-L. y compañeros mártires
Do. 25	Jn 18,33-37	N. Señor Jesucristo, Rey del Universo
Lu. 26	Lc 21,1-4	
Ma. 27	Lc 21,5-9	
Mi. 28	Lc 21,10-19	
Ju. 29	Lc 21,20-28	
Vi. 30	Mt 4,18-22	San Andrés, Apóstol

Oración a la Santísima Virgen María

«Sub tuum praesidium»
("Bajo tu amparo")

Bajo tu amparo
nos acogemos,
santa Madre de Dios;
no deseches las súplicas
que te dirigimos
en nuestras necesidades,
antes bien,
líbranos de todo peligro,
¡oh, siempre Virgen,
gloriosa y bendita!

Amén.

(Este himno, datado hacia mediados del siglo III, es la más antigua oración dirigida a la Virgen María de la que se tenga conocimiento)



EL VIDEO DEL PAPA

Red Mundial de Oración en Papa

www.elvideodelpapa.org



CLICKTOPRAY

www.clicktopray.org

Descarga la aplicación desde:

